

Herr Oberbürgermeister

Ingo Lehmann

Stadt Kulmbach

Landkreis Kulmbach

Aushändigung der Kommunalen Verdienstmedaille

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Sie setzen sich bereits seit 23 Jahren mit großem persönlichem Engagement für die Belange der Stadt Kulmbach ein. Von 2002 bis 2020 vertraten Sie als Mitglied des Stadtrats die Interessen der Bürgerinnen und Bürger und wirkten dort mit Tatkräft, Engagement und Überzeugung mit. 2020 wurden Sie zum Oberbürgermeister der Großen Kreisstadt Kulmbach gewählt und setzen sich bis heute mit großer Leidenschaft und Zielstrebigkeit für die Weiterentwicklung Ihrer Heimatstadt ein.

Kraft Amtes haben Sie im Verwaltungs- und Bauausschuss, im Betriebsausschuss TuV, im Werkausschuss des Eigenbetriebes der Stadtwerke und im Ausschuss für Wirtschaftsfragen und Stadtentwicklung den Vorsitz inne. Weiterhin sind Sie Aufsichtsratsvorsitzender der Städtebau Kulmbach GmbH, der Stromnetz Kulmbach GmbH & Co. KG sowie der Neue Energie Kulmbach GmbH & Co. KG und Stiftungsrat der Stiftung Landschaftsmuseum Obermain. Auch in den Zweckverbänden der Wasserversorgung Lindauer bzw. Rodacher Gruppe, der Sparkasse Kulmbach-Kronach, des Klinikums Kulmbach und der Wasserversorgung FWO setzen Sie sich gewinnbringend ein.

Seit Beginn Ihrer Tätigkeit haben Sie viele wichtige Vorhaben initiiert und auf den Weg gebracht bzw. umgesetzt. Besonders hervorzuheben ist, dass in Ihrer Zeit als Oberbürgermeister mehr als 400 neue Wohnungen entstanden sind und Sie sich in der Nachfolge Ihres Amtsvorgängers maßgeblich für den Hochschulstandort Kulmbach eingesetzt haben, z.B. für den Umbau der Alten Spinnerei für Lehrräume und Labore, für den Abriss des Güterbahnhofs und für den Wettbewerb für den Campus-Neubau. In diesem Zusammenhang sind auch Ihre langjährigen Bemühungen hinsichtlich des barrierefreien Bahnhofs zu erwähnen. Nennen möchte ich auch die Sanierung und Revitalisierung des ehemaligen Kaufplatzgeländes, die Ansiedlung des *Grünen Zentrums* in der ehemaligen Mälzerei in der Blaich, die Umsetzung des Hochwasserschutzkonzeptes, der Einstieg in ein umfassendes Schulsanierungsprogramm und der Planungsbeginn für die Neugestaltung der Skateranlage. Darüber hinaus wurden verschiedene energetische Sanierungen vorgenommen und beim Ausbau der Kindergarten- und Krippenplätze konnte ein enormer Anstieg verzeichnet werden.

Zudem engagieren Sie sich seit 2008 im Kreistag Kulmbach und sind an der Umsetzung zahlreicher Projekte beteiligt. Außerdem bringen Sie sich im Wirtschafts- und Kulturausschuss ein.

Ihr verdienstvolles kommunalpolitisches Wirken wurde nun durch die Verleihung der Kommunalen Verdienstmedaille gewürdigt. Es freut mich, Ihnen diese Auszeichnung heute überreichen zu dürfen. Dazu meinen herzlichen Glückwunsch.